verbraucherdienst

Von:

Gesendet:

Mittwoch, 27. April 2011 12:51

An:

Betreff:

Verreise

Liebe Leute vom Verbraucherdienst, erst mal möchte ich mich bedanken, dass Ihr mir soviel Geld zurückgebucht habt. Ich war selbst erschrocken als ich festtellte, dass mich Gewinnspielunternehmen in den vergangenen drei Jahren um gute 2000 Euro abgezockt hatten!

Nun werde ich bis 2. Woche Juni verreisen, an den Atlantik, die Seeluft tut meiner vorgeschädigten Lunge gut! Das wäre ohne Eure Hilfe nicht gegangen. Nochmals vielen Dank!